



紀美野“彩”発見 地域の方々から学ぶもの

1 / 17 (水)

1年生は総合学習の時間で地域学習を続けてきました。今年度最後の紀美野“彩”発見では、3班に分かれて地域の方々の職場を訪問し、食育・地元産業・地域の伝統芸能や祭りについて学びました。

この授業では、年間を通して紀美野町まちづくり課の方々をはじめ、地域の多くの方々にお世話になりました。

食育について学ぶ (紀州マルイチ農園 くらとくり)



農業を通して、農・食の魅力、もの作りの楽しさを感じ、地域資源の活用に繋げたいとの思いが伝わりました。

地域の産業について学ぶ (桑添勇男商店)



棕櫚ほうきを手作業で製造する工程を見学し、伝統産業がもっと栄えるように発信したいと思いました。

地域の伝統芸能や祭りについて学ぶ (野上八幡宮)



地元の“八幡”さんでなじみも深く、宮司さんから歴史についてわかりやすく説明してもらいました。

きみのこども園の園児たちとの交流 2 / 2 (金)



きみのこども園の節分行事に図書部員が参加させてもらいました。

豆まきでは本校生が鬼役になり、園児たちに退治されました。その後、絵本『サンドイッチサンドイッチ』『もりのおふろ』の読みかたりを園児たちに披露して、楽しく交流しました。

図書館部員も毎年楽しみにしている行事です。



『雨にも負けず』書作品の寄贈

大成高校の卒業生から宮沢賢治の詩『雨にも負けず』を書いた作品が寄贈されました。

生徒たちには、利他の精神を表した作品として紹介していきたいと思います。

(校舎入り口に飾っています)



校舎 (1棟) がリニューアル

大成校舎の第1棟の防水、塗り替え工事が終わり、屋上柵や『海南高等学校大成校舎』の看板も付け替えられました。

校地整備も完了し、グラウンドや駐輪場も整備されました。校門も移設され、学校への出入りがより安全になりました。



今後の予定

- 2 / 22 (木) 学年末考査 (28日まで)
- 2 / 28 (水) 卒業式予行
- 3 / 1 (木) 卒業式 (11:30~)
- 3 / 23 (金) 平成29年度修了式
- 4 / 9 (月) 平成30年度始業式
- 4 / 10 (火) 入学式 (13:30~)

(カウンセリング日程)

- 2 / 14 (水) 2 / 21 (水)

進路ガイダンス

2学年1 / 31 (水) 1学年2 / 7 (水)

就職希望生徒は就職に向けての講義を聴きました。

進学希望生徒は分野別に少人数に分かれてガイダンスを受けました。

